
質 問 順 位 ６ 質 問 者 三 上 裕 久 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市長の基本姿勢 １．企業版ふるさと納税につい

て

１．現状の寄付状況と企業版ふるさと納税を活用した今後の事業展開

を伺う。

２．奨学金返還支援制度につい

て

１．大学などの在学中に貸与された奨学金の返還を本市で一部負担す

ることで、若者の市内企業への就職を促すという取り組みについて

の見解を伺う。

２．立地適正化計画（素

案）

１．都市機能誘導区域について １．区域内に立地することが望ましく、機能を維持し続けることが求

められる施設として、誘導施設一覧を明示しているが、新たに立地

を誘導すべき施設については、これから誘導する施策として具体策

があるのかを伺う。

２．都市機能誘導区域内のスマ

イルビルの今後について

１．都市機能誘導区域を設定するにあたって、スマイルビルをどのよ

うに考えているのかを伺う。

８
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３．住宅行政 １．開西団地再編について １．資材価格の急激な高騰、資材不足により事業候補者との協議によ

り断念することになったと報告を受けたが、事業候補者の再募集あ

るいは事業内容の変更などいつまでを期限としてるのかを伺う。

４．教育行政 １．学校給食費（令和５年１月

～３月分）の全額支援につい

て

１．コロナ禍における原油価格・物価高騰に対応し、保護者負担を軽

減するため、学校給食費の令和５年１月～３月分の全額を支援する

ことへの見解を伺う。

２．不登校児童生徒数の増加を

踏まえた対策について

１．滝川市教育推進計画（素案）によると、不登校児童生徒数は平成

30年度から令和３年度まで年々増加傾向にある。その対策として、

適応指導教室、スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカ

ーと学校が連携協力し、組織的支援体制を構築するとしているが、

そのことで増加傾向を抑えることができるのかを伺う。

３．いじめ認知件数の増加を踏

まえた対策について

１．滝川市教育推進計画（素案）によると、いじめ認知件数が令和３

年度は平成30年度対比で倍増している。その対策として、いじめ

の早期発見・早期対応や組織的な対応を強化するとしているが、そ

のことで、いじめを無くすことができると考えているのかを伺う。

９


